



Mes bien chers Amis,

Ce Bulletin va vous porter de mauvaises nouvelles puisqu'un des Nôtres vient de rejoindre le Ciel, après avoir rempli des devoirs de charité exemplaires envers un autre mourant.

René Zacharias n'est plus.

Les journaux ont relaté sa fin tragique. Notre camarade Libold, - avec Grob, Laderich, Aman, Lang et Lemblé, - lui a adressé un dernier adieu par des mots simples et cordiaux :

"Tu laisses une vie pleine d'espoir, des parents et des amis durement éprouvés, une carrière de courage et de dévouement. Simple, courageux, tu as su accomplir dans nos rangs le devoir de bon Français, bravant volontairement tous les dangers..."

"Ton nom restera gravé dans nos cœurs jusqu'à la fin de nos jours ...".

Maintenant, Amis, concluez que nous formons réellement une grande famille puisque la disparition de l'un d'entre nous, nous émeut tant. Par la pensée nous nous unissons en un instant de silence et de prière à tous nos héros pour demander au Principe de la Vie même de ne pas considérer tous ces sacrifices comme inutiles.

Et reprenant vie, nous regardons à nouveau le monde avec confiance.

HAUT\* LES CŒURS !

Cne Paul Meyer

NCS M O R T S René François ZACHARIAS, Elève à l'Ecole de Filature et de Tissage de MULHOUSE est décédé accidentellement le 1er Mars 1948 au N°9, rue Dinet à BOURTZWILLER.

Nos sincères condoléances à sa famille et à ses amis.

...

Nous nous permettons d'insérer ici une lettre de notre camarade P. LEMBLE (4, rue du Tilleul à ESCHENTZWILLER -HR-) du 13 mars 1948 :

" Je crois que peu parmi les Anciens de la Brigade n'ont connu le pauvre René ZACHARIAS comme moi et je peux donc esquisser une rapide Biographie de notre malheureux camarade.

" Né en 1926, René fréquenta le Lycée de MULHOUSE jusqu'au mois d'octobre 1940 date à laquelle il fut, avec sa famille, expulsé par les nazis; ils se fixèrent à LYON. René poursuivit ses études au Lycée du Parc jusqu'en Octobre 1944; à cette date il s'engagea avec la permission de ses parents dans la BRIGADE, Compagnie DONON. C'était un garçon courageux, voire téméraire, toujours volontaire pour les missions dangereuses. C'est ainsi qu'il s'intégra dans l'équipe de déminage commandée par BASLER. En Allemagne il fit partie des Sections spéciales qui avaient pour mission de lutter contre le Wehrwolf.

Démobilisé il reprit du service dans les Scouts de France et fut nommé Chef de District de la 6e BOURTZWILLER. C'est en rentrant précisément d'une réunion de cadres scouts qu'il fut victime de cet effroyable accident.

.../

.../

"René, dont la devise scouté était "ETRE PRET", l'était effectivement. Le matin même de sa mort il reçut encore la Sainte-Communion, ce qui est la plus grande consolation que puissent avoir ses parents, frère et soeur à qui nous présentons, au nom de toute la Brigade, nos sincères condoléances."

Et d'y ajouter la copie de la dernière lettre de notre ami ZACHARIAS envoyée le 26 Février 1948 à notre Vice-Président de la Section du HR, Laderich:

"Voici une éternité que nous ne nous sommes vu. Nos conditions de vie, du moins les miennes ont sérieusement changé depuis l'année dernière. A filature où je suis enfin depuis Octobre, le travail ne manque vraiment pas, et les quelques instants de liberté qui me restent sont amplement pris par le mouvement scout.

"D'autre part je reçois depuis le début le journal de l'Amicale et chaque fois j'y vois inscrit mon nom, c'est pourquoi je profite de cette lettre pour régler ma situation vis à vis de la B.A.L.

"Je ne sais au juste de quoi je suis redevable mais je joints 350 Francs à cette missive.

"S'il en manque fais le moi savoir. Dans l'autre cas que l'Amicale dispose du reste pour le mieux. Je sais d'autre part qu'une réunion de la dite société est prévue pour le dimanche 29 Février. Mais comme je ne suis pas libre à cette date (scoutisme) je te prierai de faire pour moi ces démarches auprès du trésorier (si possible avant le discours persuasif de celui-ci) (Questions : cotisation, carte et insigne).

"Pour revenir à nous, je compte malgré tout passer un de ces samedis rue des Carrières, et comme j'aimerais (si possible) t'y trouver, précisons l'heure ou le lieu à ta convenance. Rentres-tu tj le jeudi après-midi et le samedi après-midi?

"Toujours à St. Louis ?

"Il me semble que le retard ne permette plus de souhaiter "une bonne Année" ce n'est ici qu'une question de date et ma foi l'année n'en est encore qu'à ses débuts; espérons (cela n'engage à rien) qu'elle finira malgré tout un peu mieux.

"Mais je termine ici mon bavardage en te priant de transmettre à tes parents et soeurs mes meilleures amitiés et quant à vous mon plus chic salut de chasseur rappié. Bonne paignée de main d'un ami, RENE "

.....

CIMETIERE D'ALTKIRCH : les parents de nos camarades enterrés à ALTKIRCH peuvent s'adresser à notre camarade MANG Paul (38, rue du 3e Zouave) pour tous renseignements. Lorsqu'ils seront de passage à Altkirch, ils peuvent également demander des renseignements au Portier du Cimetière qui a reçu toutes instructions nécessaires pour les guider...

.....

Notre camarade HELL a été transféré au cimetière de RIESPACH.

.....

Il est a nouveau demandé où ont été enterrés nos camarades HUG et FRITZ, grièvement blessés, évacués sur l'Hôpital 402 de BESANCON....

.....

Nous vous prions intamment de nous faire parvenir les adresses des familles de nos camarades tombés au Cahmp d'honneur pendant le temps de la BAL ou au cours de la Campagne d'INDOCHINE ou décédés par la suite....

.....

Tous nos morts n'ont pas été cités. Qui peut le faire? Qui peut contrôler? Que les anciens CHEFS de SECTION et leurs COMMANDANTS de COMPAGNIE fassent immédiatement le nécessaire en adressant une proposition concrète de CITATION au Président de l'AMICALE, le Cdt. ANCEL-DIENER (43, rte de Schirmeck, STRASBOURG-MONTAGNE-VERTE -BR-). Il n'y a pas une seule minute à perdre!

-----

DISTINCTIONS. Nous relevons dans le quotidien "L'ALSACE" du 17.3.48 ce texte :

"Une jeune Alsacienne à l'honneur : LA PETITE RAYMONDE "

"Le Ministre des Forces Armées vient de citer à l'ordre de la Division une jeune alsacienne Raymonde GAUTIER, née RAUCH, originaire de KINGERSHEIM, pour les services qu'elle a rendus à la résistance pendant l'occupation.

"Voici le texte de cette citation qui comporte l'attribution de la Croix de Guerre avec étoile d'argent.

"Jeune Alsacienne d'un patriotisme ardent et d'un courage à toute épreuve qui a constamment apporté à la Résistance l'aide la plus précieuse. Agente de liaison prudente et hardie a effectué des missions de la plus haute importance, notamment les 18 juillet et 3 août 1944 entre la Subdivision de Toulouse et les éléments de l'O.R.A., réussissant à traverser sans encombre une région particulièrement surveillée par les troupes allemandes.

"Tous les Anciens de la brigade "ALSACE-LORRAINE" qui ont connu Raymonde RAUCH de KINGERSHEIM, se souviennent de l'aide qu'elle a apportée pour échapper aux mains des boches. C'est elle, qui fabriquait les fausses pièces d'identité pour être en sécurité. Expulsée le 15 décembre 1940, avec toute sa famille, dont un frère et deux soeurs de beaucoup moins âgés qu'elle, elle avait 15 ans à l'époque. Réfugiée à TOULOUSE, elle prit aussitôt contact avec l'Amicale des Gens de l'Est, où bénévolement elle rendit de grands services.

"Mais bientôt TOULOUSE et tout le sud de la France étaient occupés par l'ennemi. Sans perdre courage, quelques membres de l'Amicale des Gens de l'Est avaient formé un petit bureau secret, dont M. EHRHARD, à présent, Directeur Départemental de la Police et Commissaire Central à MULHOUSE, était un des animateurs. La petite Raymonde devint alors agente de liaison de la subdivision de Toulouse, commandée par le Colonel NOETINGER (l'actuel Général), qui par la suite devait être arrêté par la police de VICHY.

"Raymonde était remarquable, toujours souriante, dévouée et sans peur. Des centaines de jeunes gens traqués par la Gestapo, avaient été mis en sécurité par ses soins. Le logement de ses parents n'était pas grand, il n'y avait que deux chambres et une petite cuisine; trois lits pour six personnes. Ce qui obligeait sa famille de coucher dans deux pour céder un à ceux qui se cachaient.

"Elle accomplit encore de nombreuses et dangereuses missions, de la plus haute importance, ce qui lui valut une citation à l'ordre de la Division.

"Raymonde obligée de quitter Toulouse à cause des bombardements, part en DORDOGNE, où elle reste plusieurs semaines au maquis. Puis elle est rappelée à TOULOUSE.

"A la libération de cette ville, elle s'engage avec son père, qui avait alors 45 ans, dans la Brigade "ALSACE-LORRAINE", commandée par le Colonel MALRAUX. Elle fut d'abord envoyée à MONTBELIARD, où elle tenait un petit bureau de recrutement, pour les nombreux jeunes gens qui vinrent s'engager. Puis elle rejoint la Brigade et termina la guerre à BADEN-BADEN."

QUE DEVIENT ? Nous voudrions connaître l'adresse du Gendarme KESSLER Paul, anciennement à THANN, actuellement en C O R S E ? Nous avons d'ailleurs à lui remettre une attestation!

N O S V I V A N T S : Dans l'Alsace du 16 mars 1948 nous lisons :

"M. ANDRE MALRAUX s'est marié . . . à RIQUEWIHR"

" Samedi matin, dans la plus stricte intimité, a été célébré à la mairie de Riquewihr, le mariage de M. André Malraux, écrivain, ancien chef de la brigade Alsace-Lorraine avec Mlle Marie-Madeleine Lioux, veuve du frère de M. André Malraux, décédé en déportation à Lübeck.

"Les témoins du marié étaient MM. René Dopf de Riquewihr, et Diner (sic) de Strasbourg, anciens chefs de bataillon de la brigade Alsace-Lorraine."

Nos meilleurs vœux de bonheur à notre ancien Colonel !

QUELQUES ADRESSES

- M.l'Abbé BOCKEL nous fait tenir les adresses suivantes :
- ANDRE CHAMSON : Conservateur du Petit-Palais à PARIS (8e) Av.Alexandre III (adresse déjà parue au Bulletin N°5, mais notre ancien Commandant n'a jamais répondu.) - "Son adjoint est ZEGOS ?" -
- Lt.INNOCENTI : 8, rue des Miosotis à CONNES (S & O) . C'est là un joli nom de rue, qui fleure bon le printemps... espérons bientôt pouvoir vous donner d'excellentes nouvelles de notre ancien.
- PIERRE MICHAUX: 2, rue Crosatier à Paris (12°) est à l'Ecole Nationale d'Administration... mais ne répond pas au Bulletin... (N°5)
- HELENE FOISIL : 42, rue de Bourgogne à PARIS, est infirmière de l'Air.
- PIERRE ANDRES : 47, Bd. Jourdan à Paris...
- Capitaine BIJON et CLAUDE BIJON son fils : St.LEONARD près BOERSCH (BR)...
- J.BOSSON : 7, Av. Fontaine Argentée à BESANCON (Doubs)
- DW CHATELLE : 10, rue Claude Gélée à EPINAL (V), ancien d'IENA . . .
- JEAN DALADIER : 125, Av. de Wagram à PARIS ...
- CHARLES FRANTZ: 13, rue du Château à St.LEU-LA-FORET (S & O), ex Sergent-chef à BARCK)
- JOSEPH HUTIN : BLAISE-Sous-ARZILLONS (Hte Marne), ex- IENA . . .
- PHILIPPE, JEAN-FRANCOIS ET MICHEL JAEGER ex Btn Mulhouse et PIERRE : 6, rue Pierre Bucher à STRASBOURG (Michel vient d'être cité à l'ordre du Régiment pour son attitude à la Brigade : il y avait été blessé) - Nous nous permettons d'ajouter ici nos très vives félicitations ! -
- Colonel KUHLMANN: 17, rue Jules Féry à CHAMBERY . Enfin une réponse à notre demande du N°2 !
- André MITTOU : LE CASTERA (Hte Garonne) ....
- PAULY : 5, rue Jeanne d'Arc à ST.GERMAIN-EN-LAYE (S & O) ....
- ANDRE RIEDINGER: Rectorat, 6, rue de la Toussaint à STRASBOURG . . .
- Abbé RANCON : Aumônier du Lycée à BELFORT : N'a pas répondu au Bull.N°7.
- Lt.PIERRE SERRES: Service Social de la Région de Paris - Cours d'Austerlitz - Hôtel des Invalides à PARIS . . .
- Dr.VOGEL : 37, rue Oberlin à Strasbourg (adresse donnée au N°6) . . .
- VEYSSEIRE : en ce moment surveillant au Lycée Fustel de Coulanges à Strasbourg....

CEUX QUI SECOUENT LEURS PUCES :

"Chers Amis,

"Je suis l'heureux possesseur des bulletins N°6, 7, 8 & 9, reçus pour ainsi dire simultanément et qui m'ont bien comblé de joie.

"Je connais seulement depuis quelques semaines l'existence de notre Amicale et j'adresse mes félicitations sincères aux inspireurs et créateurs de cette heureuse et belle initiative.

"Au moment de reprendre contact avec notre vaillante et belle Brigade, qu'il me soit permis d'avoquer le souvenir de nos chers morts. Je présente mes devoirs à tous mes anciens Chefs et j'adresse un salut cordial à tous mes anciens compagnons de fortune.

"Et pour satisfaire quelques curieux je vous indique que depuis ma démobilisation datant de septembre 45, je vis paisible ~~XXXX~~, heureux et content en Guyenne-Gascogne car, ne l'oublions jamais, la France est belle partout.

"Je vous fais parvenir un mandat de Francs Cinq Cents.

"Veuillez agréer, chers Amis, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

ILTIS Victor (35, rue Velours à VILLENEUVE S/LOT)

- 14.2.1948 -

Notre camarade Jean Pierre BURGER nous dit ceci depuis son SP.50.537 - BHM 416 :

"Vous allez vous dire : "En voilà encore un qui se les secoue sans se faire trop de mal!". - Il ne vient pourtant pas les mains vides, si toutefois vous jugez utilisables les quelques mauvaises photos ci-jointes. Si pour agrandis-

..../

MARS 1948. N°11. SUITE D.

..../ agrandissement vous désirez l'un ou l'autre des négatifs, je les tiens à votre disposition. Pour vos souvenirs, j'ai trouvé également une feuille de papier à entête de la Brigade. (Merci de tout coeur, cher Ami!)

"J'ai relu les différents numéros du bulletin et j'ai vu dans le premier que vous cherchiez à vous documenter sur les camarades tombés en ligne... (Vos renseignements seront utilisés pour la mise au point d'un Mémorial. Nous saisissons l'occasion pour rappeler à tous nos camarades d'imiter JP. Burger et de nous donner le plus de détails sur la vie et la mort de nos héros!)

"Que devient l'historique? Ça tient toujours? Qui doit l'éditer? (Nous avons appris que l'historique rédigé par O. LANDWEHRLIN a été transmis au Colonel MALRAUX. Ce dernier pourrait peut-être être contacté par vous pour ce qui concerne l'"Editeur" possible... 19 bis, Bd. V. Hugo à Boulogne (Seine).)-

"Pouvez-vous me faire connaître l'adresse de la Maman de FRED STREIFF? Reçoit-elle le bulletin? (Nous prions le détenteur de l'abonnement au Bulletin N°1 de donner l'adresse demandée à JP. BURGER. Madame STREIFF ne reçoit pas le bulletin.)

"Et l'adresse de LIBOLD? (23, rue de l'OURS ou 7, rue de Wesserling : MULHOUSE)

"De MAUREL? (Paroisse St. Caprais - Cathédrale d' A G E N -L&G- ).

"Je termine ces quelques lignes en vous exprimant une fois de plus le regret de n'être pas plus actif pour l'Amicale, because mon éloignement et surtout de n'avoir pas encore eu l'occasion d'assister à une réunion.

"Cordiales et fraternelles poignées de main!" 7 Janvier 1948.

Paul BANA, rue de la Poste à CHATEAU-MALINS

nous écrit le 23 février 1948 :

"Je suis décidé malgré la distance à faire partie de la Section du HR. Plus tard, si toutefois une section se formait dans un de nos deux départements, je pourrais peut-être être muté (Nous sommes tout à fait d'accord) .....

"Bien amicalement!"

Commandement en Chef Français en Allemagne  
Direction de l'Education Publique

Baden-Baden, le 26 Février 1948

"Dites aux camarades abonnés au bulletin, qu'à mon grand étonnement j'ai quitté en été 1945 déjà le beau ciel de PAU pour reprendre un service en Allemagne occupée, où je suis chargé du contrôle de l'enseignement primaire allemand... Ma famille s'est agrandie d'une unité en 1946 et Wil m'est né une petite SYLVIANE... (Nos plus vives et sincères félicitations!)

"Enfin, dites bien, que je garde un fidèle souvenir à tous ceux que j'ai pu approcher au cours de mon passage à la Brigade...."

Lt. E N T Z (SP.50403 BPM.507)

De SAIGON nous parviennent le 10 Mars les lignes suivantes : "Je profite de quelques instants de liberté pour vous donner de mes nouvelles, qui, ma foi, sont très bonnes pour le moment et j'espère qu'il en est de même pour vous tous. C'est avec grande joie que je reçois les bulletins et je suis heureux de retrouver les noms des anciens camarades de la BAL. En lisant ces pages j'évoque beaucoup de souvenirs du temps de la Brigade, vraiment c'est très intéressant : j'ai déjà repéré pas mal d'adresses et je ne suis pas resté inactif, car j'ai déjà écrit à des copains; en retour leurs réponses seront bien reçues, car ça fait toujours plaisir d'avoir des nouvelles d'un camarade, surtout qu'ici en Indo-Chine, c'est notre plus grande joie de recevoir des lettres. J'ai été bien touché de la mort de BONZON, car je l'ai bien connu : il était dans la même section que moi et c'était un grand camarade pour tous, toujours prêt à rendre service. Enfin que voulez-vous, c'est le destin : on n'y peut rien à ça !

"En ce moment les Vietnams nous jouent de sales tours. Ils attaquent les convois. Il y a huit jours un convoi qui montait à DULAT (un centre de repos) a été pris à partie : il y a eu pas mal de tués et de blessés, que ce soient des soldats, des femmes, des enfants et même des religieuses. Ah! les vaches! Pour attaquer par derrière ils s'y connaissent, mais de face on ne les voit pas. D

"Dans quatre jours je vais faire une petite promenade en mer, nous montons

...../

...../ MARS 1948. N° 11. SUITE E.  
montons jusqu'au Tonkin à Hanoï : ça nous changera un peu de la vue  
de Saïgon ..... GRIMM Ed. Remorqueur IMPERIEUX SAIGON (PNF)

De NANCY (M&M) le 8.2.48 l'Adjudant-Chef

JACQUELOT nous écrit ceci :

"Je suis très heureux de vous avoir enfin retrouvé et je vous remercie infiniment de m'avoir envoyé un exemplaire du Bulletin. C'est avec joie que j'y retrouve des nouvelles des anciens, car le temps passé à la BAL est un des plus beaux de ma vie.

"Après mon départ j'ai eu beaucoup de peine à reformer mon foyer et tout dernièrement sinistré une 4<sup>e</sup> fois par l'eau, j'ai de justesse évité une catastrophe totale. Enfin une fois de plus tout est en ordre.

"Actuellement je suis toujours Adjudant-Chef, affecté au C.R.A.P. 201 à ESSRY-lès-NANCY (M&M). ... J'ai 5 enfants (car nous avons adopté 2 orphelins de guerre)  
7, rue de Château-Salins

"Excellente idée que de mettre au pilori public, par l'intermédiaire du bulletin de la BAL, les invétérés resquilleurs d'abonnements, dont je suis.

"Je réagis immédiatement, la confiance en votre comptabilité étant totale si celle-ci affirme que je suis débiteur. En conséquence vous trouverez ci-joint un mandat... dont le premier objet est de me faire rayer de la liste des insoumis...." André LUTRINGER Ingénieur à THANN, 1, rue de l'Etang

le 25 Février 1948 : "Si seulement notre cher camarade avait de nombreux disciples!!!!!!!!!!!!!!".

"Que devient le Capitaine MEYER (CHR), originaire de SOULTZ-Sous-BOIS en Bas-Rhin? J'ai en effet été sous ses ordres du 16 mars 45 à mi-octobre 45 à la CAC, date à laquelle il nous a quitté pour un poste de "Service Pré militaire" à Colmar...

"Je regrette beaucoup de ne pas pouvoir entreprendre le voyage à Mulhouse le 29 crt., ni celui de Strasbourg en mars, car malgré mes samedi et dimanche de liberté, il faudrait voyager toute la nuit du vendredi au samedi et du dimanche au lundi pour arriver 3h. après l'entrée à l'usine..."

J. PAULUS (10, rue Pollosson à BOURGOIN -Is.-) 14.2.48.

Le Pasteur Paul W E I S S nous écrit de Ste-MARIE-a/MINES (HR) le 15 mars 1948 :

"Combien de fois ai-je au fond de moi-même décidé de vous écrire. Mais chaque fois quelque chose s'est mis entre! On est tellement pris par une série de choses qui vous demandent d'intervenir immédiatement. Cela ne doit en aucune façon être une excuse, mais j'espère que vous serez indulgent pour me pardonner..."

"Si je n'ai rien fait savoir de moi c'est aussi que pendant près d'un an j'étais comme l'oiseau sur la branche, attendant sans arrêt que ma situation prenne enfin une forme définitive. Mon poste devait être maintenu jusqu'au moment où je serais remplacé. Cela devait se produire chaque jour et puis cela a duré plus d'un an. Durant tout ce temps j'étais dans l'incertitude, comme vous le pensez bien.

"Puis j'ai attendu mon poste de pasteur... Je ne connais pas grand monde à la Brigade. En effet je n'y ai passé que quelques semaines pour la suivre jusqu'à Bois le Prince où je fus blessé. Je porte toujours un éclat dans la poitrine... J'en fais partie tout de même pour la bonne raison que c'est avec elle que j'ai scellé mon Amour pour la grande patrie et la petite..."

"Malheureusement j'ai assez peu de temps pour donner aujourd'hui plus de détails sur mon activité après la Brigade...."

- 23, rue du Temple -

## V I E    D E S    S E C T I O N S

~~COMITE. CENTRAL~~

C'est en vain que nous avons retardé l'impression du Bulletin N°11, avec Soeur ANNE nous devons nous résigner et dire : "Je ne vois rien à l'horizon qui annonce le compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'Amicale...rien que l'herbe qui verdoie, la route qui poudroie, les camarades qui rigolent de notre embarras..."-"Résigne-toi, ma soeur aînée, ce rapport paraîtra au prochain N°, celui qui bouclera l'année, le Douzième de nom !".

En bref nous pouvons néanmoins vous dire que les Commissaires aux comptes MM. PORCHER de PARIS et VENTURELLI du HR n'ont rien trouvé qu'une caisse très bien tenue :

Du 1er Janvier au 31 Décembre 1947 nous relevons :

Recettes ....	Solde créditeur au 1.1.47.....	326.213,15	
	Cotisations et dons .....	11.480.-	
	Diverses entrées .....	8.396.-	soit : 346.009,15
Dépenses ....	Secours versés .....	146.000.-	
	Prêts d'honneur et frais génér.	136.427,50	soit : 282.427,50
<b>SOLDE CREDITEUR</b> au 31.12.47 .....			<b>63.661,65</b>

Nous signalons qu'aux frais généraux figurent 39.480.- pour les insignes, sommes qui rentreront au fur et à mesure que les membres de la BAL voudront bien s'acquitter de leur devoir : payer les cotisations et l'insigne.....

Nous signalons également à votre attention la présence des délégués de toutes nos Sections : BR, HR, SO, S, P. Seule manquait la Moselle.

Nous avons noté rapidement le nombre d'adhérents (et non de cotisants) : 239 pour le BR, 89 pour le HR, 24 pour le SO, 14 pour P, et 10 pour la S. Soit en tout 376...Or nous étions donc plus de douze cents à la BAL ! Nous invitons les Présidents des Sections à se reporter un peu aux pages du Bulletin pour trouver le nom de camarades qu'il faudrait absolument avoir parmi nous....

Les résultats des élections furent les suivants, sauf erreur de notre part puisque ce premier aperçu n'est pas un G.R. Officiel :

SION réélu par 407 v.	Farge élu par 252 v.
INNOCENTI élu par 405 v.	Thony ----- 202 v.
BAUER élu par 256 v.	

Toutes nos félicitations aux nouveaux membres du CC et bonne chance pour faire du bon "boulot"!

La séance fut très longue, animée mais cordiale, amicale et cependant un peu heurtée parfois.

+++++

~~SECTION DU H.A.U.T.-R.H.I.N.~~LA JOURNEE DU 29 FEVRIER 1948

Si quelques camarades s'étaient déjà retrouvés la veille, la vraie journée de la Section du HR devait débiter le Dimanche 29 février à 11 heures par une cérémonie au cimetière militaire de Mulhouse . Le Cne Meyer, au nom de tous les membres HR déposa une gerbe :

"C'est avec émotion que je m'incline devant la tombe de notre camarade R I C H A R D, un des derniers tués de la guerre écoulée. En lui je salue, au nom de tous les Anciens de la B.A.L., tous les héros de cette glorieuse Unité et j'associe à son souvenir celui de ses compagnons tombés pour la noble cause de la libération de la Patrie. C'étaient tous des braves, des braves par leur volonté de participer librement, volontairement à la grande souffrance de la guerre; des braves par leur sacrifice au-dessus des forces routinières de la vie... Ils ont laissé en nos coeurs des raisons majeures d'espérer... Unis à eux par la minute de silence que nous allons observer sachons nous montrer dignes de leur sacrifice, dignes de suivre la voie qu'ils nous ont si bien désignée...".

P.V. de l'ASSEMBLEE GENERALE de la Son HR.

Le 29 Février 1948, les membres de la Son du HR, répondant à la convocation de leur Bureau, se sont réunis en Assemblée Générale au Café MOLL à MULHOUSE sous la présidence du Cne Paul MEYER.

La séance est ouverte à 15 heures 30.

Sont présents : Cne MEYER - Abbé BOCKEL -(délégué du CC)- Cne LINDER, MM GROB Armand - LIBOLD - VENTURELLI - LUTRINGER - DEVILLER - MANG - DONDELINGER - BALDENSPERGER - MARTIN René - WESPY - SCHREIBER - HEMMERLIN - VONACHEN - Le Président a les délégations des pouvoirs de toute l'équipe d'QUEZZANE et de HOLBEIN - ESCHBACH - PAULUS - HARTMANN - HARTMANN B. - GROB JF. - HEISSERER - soit 32 présents sur 60 "cotisants" et 89 "inscrits".

Les questions suivantes figurent à l'ordre du jour :

- 1° C.R. du Président de la Section sur l'activité du Bureau pendant l'année 47
- 2° Rapport moral du secrétaire,
- 3° Rapport financier,
- 4° Renouvellement partiel (1 tiers) du bureau de la section,
- 5° Assemblée Générale de l'AMICALE à STRASBOURG en date du 21 mars 1948,
- 6° Divers

Le président définit l'activité du bureau durant l'année 1947. Il expose combien nos pensées se sont reportées aux tués de la BAL et quelles ont été nos préoccupations pour l'entretien de leurs tombes. Exhortant l'Assemblée à soutenir le Bureau dans la tâche entreprise, il réclame notamment la contribution de chacun à la rédaction du Bulletin de l'Amicale, dont la réalisation revient à la Section. En concluant il signale la sollicitude qu'il y a lieu de témoigner à l'égard des camarades nécessiteux et trop modestes pour confier leurs misères.

La parole est donnée à l'Abbé BOCKEL. Après avoir exprimé sa vive joie de se retrouver en tant que représentant du CC parmi les camarades hautrhinois, il analyse ce que de positif représente l'élément HR. Si un lien indissoluble continue à nous unir, déclare-t-il en substance, c'est bien grâce à votre président que tous le doivent. Félicitant le Cne Meyer pour les résultats tangibles obtenus, il l'encourage à persévérer dans cette voie. Il suggère de réserver dans un prochain N° du Bulletin, une large place aux morts de la BAL pour constituer ainsi un Mémorial en leur honneur. Pour terminer, le représentant du Bureau Central estime qu'il serait utile d'intervenir auprès du Général JACQUOT en vue de l'attribution d'une distinction, à titre posthume, aux combattants de la BAL morts au Champ d'Honneur.

Ensuite le secrétaire donne lecture de son rapport moral. L'exposé détaillé sur la besogne accomplie par le Bureau recueille l'approbation de l'Assemblée.

Puis le trésorier fournit toutes précisions sur l'état financier de la Son. Ses comptes, qui avaient auparavant fait l'objet d'une vérification de la part de MM. GROB et LIBOLD, ne soulèvent aucune objection.

On en vient au renouvellement du tiers du Bureau de la Son. Les candidats dont les noms suivent obtiennent :

LUTRINGER 25 V.  
SCHUH 6

ZUNDEL 9 V.  
LINDER 20

JAEGER 7 V.  
MANG 23

Sont proclamés élus : LUTRINGER LINDER & MANG

Le Président rend compte que l'Assemblée Générale de l'Amicale se tiendra le dimanche 21 mars 1948 à STRASBOURG. Chaque Son y sera représentée par son président qui disposera d'un nombre de voix équivalent aux cotisations acquittées. Au cours de cette Assemblée il sera procédé au renouvellement du tiers du CC. A cet effet les Sons auront à présenter 5 candidats. Après brève discussion la candidature des camarades BALDENSPERGER François et MARTIN René est retenue. Une vérification de la comptabilité du Bureau Central devant être effectuée lors de cette Assemblée, VENTURELLI est désigné dans les fonctions de Commissaire aux Comptes.

Divers : Pour épuiser l'ordre du jour, l'Assemblée délibère sur les questions suivantes :

Cotisations des camarades nécessiteux : seront prises en charge par la Son. Il en sera de même pour les insignes de ceux-ci.

...../

...../

Récalcitrants : Le Secrétaire fait savoir que, malgré ses nombreux appels, une 20e d'Anciens de la BAL n'ont pas encore été admis à l'Amicale du fait que les intéressés n'ont pas retourné leur fiche de renseignements. Un article paraîtra dans un prochain N° du Bulletin à leur intention en vue d'activer leur affiliation à la Son.

Lieu des Assemblées générales : il est décidé que dans la mesure du possible les réunions annuelles se tiendront chaque année à un autre endroit. Le camarade HARTMANN Philippe propose que la prochaine Assemblée ait lieu à THANN à l'Hôtel Moschenross. L'Assemblée fait sienne cette suggestion.

Sur ce le Président lève la séance à 17 heures 30.

#### RAPPORT MORAL DU SECRETAIRE

L'année qui vient de s'écouler marque pour le HR le succès le plus éclatant, la prépondérance la plus établie sur toute autre section de l'Amicale des Anciens de la Brigade Alsace-Lorraine !

Lorsque le 19 février 1946, notre Section vit le jour, nous étions convaincus que les haut-rhinois ne seraient pas moins actifs à l'Amicale, qu'ils n'avaient été ardents et rudes combattants à la Brigade. Nous nous félicitons aujourd'hui que cette perspective ne s'est pas vue déjouée. Mais d'aucuns d'entre vous se souviennent-ils sur quelles bases fragiles nous avons démarré? Certes, nous n'envisagions pas à l'époque l'extension qu'à prise notre Section durant l'année qui s'est achevée. En vérité le HR a su prouver qu'il était tout aussi capable, et sinon plus, que n'importe quel groupement. Soyons-en fiers, mes amis, et sachons fructifier ces efforts !

Je voudrais vous démontrer en quelques mots les résultats tangibles de l'activité déployée dans notre département au cours de la période s'étendant entre le 19 avril 1947, date de notre dernière Assemblée Générale, à ce jour.

Tandis que notre Section comptait, il y a moins d'un an encore, 51 adhérents, elle en groupe 80 à l'heure actuelle. En outre 2 demandes d'admission se trouvent en instance de ratification entre les mains de la Commission Centrale de Strasbourg. Le nombre de nos membres s'est vu, dès juin 47, sensiblement accru par l'adhésion en bloc de ceux de nos camarades poursuivant leur carrière militaire dans l'Empire Colonial. Nous avons ainsi récolté d'un seul et même coup toute l'équipe de parachutistes d'OUZZANE. Le principe du rattachement des gardes des VOSGES, du TERRITOIRE DE BELFORT, du DOUBS, de la HAUTE-SAONE et des COLONIES étant acquis, nous pourrions encore augmenter notre effectif.

Nous compterions présentement 100 membres environ si certains camarades montraient plus de bonne volonté pour répondre aux nombreux appels qui leur ont été lancés pour se joindre à nous. Devant le désintéressement de ceux-ci seule une action tentée par ceux d'entre vous qui les avez mieux connus que le Bureau est susceptible de réussir pour nous les attacher. Persuadez ces récalcitrants que lorsqu'on a été unis dans la tourmente, il est un devoir de l'être dans la PAIX! Dites-leur que le moins qu'ils puissent faire, c'est de ne plus s'entêter davantage, mais de venir grossir nos rangs? Ce sera le meilleur gage de l'avenir de notre Amicale!

Le Bureau auquel vous avez fait confiance s'est réuni 8 fois. Parmi les questions qu'il a été appelé à débattre, celle de l'entretien des cimetières a été sa préoccupation la plus grande. Nous avons estimé que toutes les tombes de ceux des nôtres qui ont offert leur vie pour la grande et belle cause devaient être dignes de leur sacrifice. C'est dans cet ordre d'idées que nous avons ouvert une souscription dont le produit sera destiné à l'aménagement et à l'embellissement de leur sépulture. D'autre part nous avons sollicité le concours des autorités municipales pour réaliser notre programme. Tout porte à croire que dans les prochaines semaines le cimetière d'ALTKIRCH sera mis dans l'état tel que nous désirons qu'il fut.

L'aide morale et matérielle aux familles de nos regrettés frères d'arme a également tenu une place primordiale au cours de nos délibérations. Les ressources de la Son ne consistant qu'au seul apport des cotisations, dont la moitié doit d'ailleurs être versée au CC, nous n'avons pas été en mesure de secourir sur les fonds de notre trésorerie les familles nécessitées de nos tués.

...../

...../

MARS 1948. N° 11. SUITE I.

Aussi sommes-nous intervenus à diverses reprises auprès du Siège Social de notre Amicale à Strasbourg, qui vient d'attribuer récemment une subvention à la plus éprouvée de ces familles. Nous ne nous tenons pas pour satisfaits et avons contacté l'Administration Civile Préfectorale en vue de faire bénéficier la famille intéressée d'un secours au titre du budget du département.

Lors de la constitution de l'Amicale, en octobre 1945, une merveilleuse idée fut émise : celle de la diffusion d'un Bulletin. Hélas ! cette heureuse initiative a été laissée pour compte par le CC. Ce projet a néanmoins vu sa réalisation grâce au Cne Meyer. Dès qu'il fut investi des fonctions de Président de la Son HR, il s'est attaqué à lui tout seul et avec quel acharnement à cette tâche combien ardue entre toutes et combien ingrate aussi. Nous ne saurons jamais le remercier assez pour l'inlassable activité qu'il n'a cessé de mener à la tête de notre Son. Depuis début mai de l'année dernière nous recevons mensuellement le Bulletin de l'Amicale. Il nous apporte non seulement des nouvelles de nos camarades dispersés au 4 coins du pays, mais aussi de ceux établis par delà les mers. Il ne nous raconte non seulement des anecdotes vieilles de 3 ans, mais nous fait vivre l'ambiance des bons vieux temps de notre bonne vieille "INDEPENDANCE". En le parcourant n'éprouvez-vous pas combien il est opportun de rester unis en face de la situation confuse actuelle? Approuvons notre cher Président quand il nous prône de continuer à servir la Patrie avec le même désintéressement qui fut nôtre lorsque nous l'avons défendue et libérée du joug allemand.

Voici en résumé le travail que nous venons d'accomplir en cette deuxième année de l'existence de notre Son. Nous savons la pauvreté de nos efforts. Combien peuvent-ils, en effet, être rudimentaires devant les circonstances que nous traversons depuis notre retour à la vie civile! Mais nous pensons que chacun peut faire un retour sur lui-même, regarder du côté du TILLOT, de DANNE-MARIE, de STRASBOURG et du RHIN, pour remémorer tous les sacrifices consentis, toutes les tristesses éprouvées et toutes les joies vécues en commun. Alors, devant ces visions, vous reconnaîtrez que notre Amicale n'est pas une vaine chose et que, bien au contraire, il faut qu'elle vive! Ainsi, mes chers camarades, vous entretiendrez, vous développerez avec plus de foi, à l'intérieur de votre Section, l'esprit de solidarité que nous nous sommes forgés pendant la campagne 1944:45.-

Robert VENTURELLI

#### RELEVÉ DES COTISATIONS PAR LE TRÉSORIER :

En 1946 ..... 5.000.-  
En 1947 ..... 5.400.-  
En 1948 ..... 2.600.-

Veuillez avoir la bonté de vous mettre en règle avec le TRÉSORIER en ce qui concerne les RETARDS !

#### DE MEURTHE ET MOSELLE :

"Je crois que la meilleure solution est celle que vous me proposez : j'accepte avec plaisir de me joindre à votre Section. Je veux bien essayer de réunir les quelques camarades que je connais de la région en un petit SOUS-GROUPEMENT, comme celui d'OUÉZANNE. J'ai peur pourtant de ne pas avoir grand succès, les Anciens sont déçus d'avoir été délaissés par le CC. Combien de lettres à-t-il laissées sans réponse!"

Nous annonçons donc officiellement que les camarades de M & M sont priés de s'adresser en tout ce qui concerne l'AMICALE à notre dévoué camarade :

A. N O E L      19, rue Aristide Briand  
P O N T - S t . - V I N C E N T (M&M)

La Section HR prend ce département à charge et peut dès à présent rassurer les camarades que le CC a repris vie et activité de sorte que l'avenir démentira le passé malencontreux qui fit dire tant de vilains "choses" sur ce pauvre CC.!

RAPPEL GRATUIT : Nous rappelons aux camarades suivants que notre Secrétaire leur a adressé une très gentille lettre personnelle à laquelle ils sont instamment priés de répondre :

HOURTOULLE René : 13, rue du Haut-KOENIGSBOURG à COLMAR  
IMHOFF Jean-Louis : Instituteur à HOMBURG  
KESSLER Paul : 5, rue de la Libération à THANN

...../

...../  
 MANIGOLD Aimé : 3, Av. Belle-vue à MARSEILLE-LES-OLIVES  
 PETER Ernest : N°63 à RIESPACH  
 SPINDLER François : 19, rue Bartholdi à COLMAR  
 TOUVET Marcel : 98, rue du Château à FERRETTE  
 WOLF Léon : 1, rue des Jardins à ILLFURTH

PRESSE LOCALE : La Constitution officielle du Bureau de la Section HR pour 1948 a paru dans la presse de sorte que les membres puissent toujours se référer au N° du 9.2.48 de l'ALSACE.

+++++

SECTION DU ... B. A. S. ... B. H. I. V :

AVIS : Nous avons l'honneur d'annoncer que notre camarade FARGE Raymond vient de s'installer à son compte comme DENTISTE :

38, Avenue de la Forêt-Noire à STRASBOURG (Consultations de 9 à 12 et de 14 à 18 heures).

AUTRE AVIS : Tous les membres sont informés que le SECRETAIRE DIEMER a reçu tous les insignes pour la Section. Tous ceux qui veulent le retirer, sont priés de se présenter tous les soirs à partir de 18h, et jusqu'à 19,30h. à son domicile, ainsi que le dimanche matin.

Tout membre doit être muni de sa carte, ainsi que du reçu de la cotisation de 1947. Par la même occasion il pourra régler la cotisation 1948. Adresse : CHARLES D I E M E R

43, Route de Schirmeck à STRASBOURG-MONTAGNE-VERTE  
 (Centre Professionnel du Bâtiment)

+++++

SECTION DU ... S. U. D. ... O. U. E. S. T

ADRESSE DE CAMARADES :

BALANCE Camille : MASLACQ (BP)  
 BAUER-LYNCH : Directeur SAFETP, 38, rue de la Paillette à LIBOURNAN (G)  
 BERGER Yves : MONTESQUIEU-VOLVESTRE (HG)  
 BLAJAN : 38, rue Jean-de-Pins à TOULOUSE  
 BOUCHE Henri : Maison d s Elèves de l'ENS des Mines, 34, rue F. Boulier à ST. ETIENNE (Loire)  
 BOUCHÉ Arthur : Sana Mariénia à CAMBO-LES-BAINS (BP)  
 BREIL Jean-Marie : 10, rue Saint-Papoul à TOULOUSE  
 CAGNÉ Dominique : 9, rue des Teinturiers à TOULOUSE  
 CAMBON Théo : 23, rue Saint-Rémésy à TOULOUSE  
 COMBALDIEU Louis : GRISOLLES (Tarn & Gar.)  
 COUTURIER : Peintre à BON-ENCONTRE (Lot & Gar)  
 COUVREUR Charles : MONTESQUIEU-VOLVESTRE (HG)  
 COUVREUR Thierry : -----d°-----  
 DELIEUX André : MONFERRAN-SAVÈS (Gers)  
 DUNIS : BEHOBIÉ (BP)  
 EBEL Marcel : Chemin de Soubach à JURANÇON (BP)  
 FRANCHEC Louis : 9, rue des Teinturiers à TOULOUSE  
 GASSER Justin : 11, rue du 14 Juillet à LECTOURE (Gers)  
 GASTELLU : Usine Gondolo à SAUVETERRE-de-BEARN (BP)  
 HARTMANN Jacques : 9, rue d s Teinturiers à TOULOUSE  
 IRLÈS Paul : CARBONNE (HG)  
 LABASTIE : 16, Impasse La Tourette à BORDEAUX-BASTIDE (G)  
 MALO Louis : 43, Grande-Rue St. Nicolas à TOULOUSE  
 MAUBERT : MONTESQUIEU-VOLVESTRE (HG)  
 MAULOUBIER : MANGUIE (Hérault) ou BEAUZELLES (HG)  
 MAUREL Pierre : Maître de Chapelle Cathédrale d'AGEN (L & G)  
 MECHIN Georges : LE FOUSSERET (HG)  
 MITTOUÛ André : LE CASTERA (HG)  
 PENNE Paul : 49, rue Pomme d'Or à BORDEAUX (G)

... .. /

... .. /

MARS 1948. N° 11. SUITE X.

RIESTCH : Boucher à PERGAIN-TAILLAC (Gers)  
RCS Léonard : CAZEAUX-SAVES par SAMATAN (Gers)  
RCS Silvio : ---- d° ----  
SAJUS Lucien : 20, Place du 14 Juillet à AGEN (L & G)  
SIVILOTTO : 1, Av. Jean-Jaurès à AGEN (L&G)  
SOULA Jean : MASSAT (Ariège)  
TOLU Antoine : CASTELNAU-DARBIEU par FLEURANCE (Gers)

**BULLETIN** : Le Cne Meyer a accepté de faire parvenir quelques N° supplémentaires au Bureau de la Son SO pour faciliter le recrutement de ses membres. Un effort particulier est donc attendu de tous les camarades résidant dans le SO en ce qui concerne leur adhésion à la Section et l'abonnement au Bulletin. Adressez-vous à :

Abbé CAGNÉ Dominique : 9, rue des Teinturiers

T O U L O U S E

\*\*\*\*\*

### SECTION.....S.A.V.O.I.T.E

Chers Amis,

La Section du HR a pris l'initiative de faire éditer, au nom de l'Amicale, un bulletin de liaison destiné à tous les Anciens de la RAL.

Les finances de la Son sont tellement misérables que nous ne pouvons nous permettre de souscrire des abonnements gratuits. Aussi, pour le cas où vous désireriez recevoir ce bulletin régulièrement, ce que nous souhaitons vivement, nous vous proposons :

-soit de nous faire parvenir le montant de l'abonnement annuel fixé à 200.- que nous ferons suivre en envoi groupé,

-soit de vous adresser directement au Cne MEYER à Guebwiller. Nous profitons de l'occasion pour vous donner des nouvelles de la Section:

**LIMITES GEOGRAPHIQUES** : partie du territoire délimité par le RHONE et la MEDITERRANEE, plus la CORSE et l'AIN.

**BUREAU PROVISOIRE** : Marcel PICARD (6bis, rue de la Paix à ANNECY) : Président  
Albert DANIEL (12ter, Bd. de Menthon à ANNECY) : Vice-Prés.  
Georges TESSIER (Préfecture à ANNECY) : Secrétaire  
René PICARD (6, rue de la République ANNECY) : Trésorier

#### MEMBRES ACTUELLEMENT INSCRITS :

DEPERRAZ Maurice : VÉTRAZ-MENTHOUX (Prière de retirer la carte de membre auprès du Secr. contre versement cotisation!)

MUNSCH François : Av. de la Gare, Clos Chamberland à EVIAN (Cot. Réglée)

VOINSON Pierre : 1, Impa so des Acacias à THONON (Cot. Réglée)

WOLFF Charles : Comptable à MENTHON ST. BERNARD (Carte de membre à retirer auprès du Secr. contre versement cotisation)

#### ADRESSES CONNUES DE MEMBRES NON INSCRITS :

DANIEL François : rue d la Paix à ANNECY

HAEDERICH Charles : FAVERGES

GUINAUDEAU Jean : 2, rue G. Fichet à ANNECY

CHAMPION Jean : Clos des Pervenches à BASSENS (Savoie)

GUYONNARD Robert : 2, rue Pierre Loti à GRENOBLE (1e)

KULLMANN Paul : 17, rue Jules Ferry à CHAMBERY (Sav)

TALBONE Marius : 4, rue de l'Hôtel-Dieu à MARSEILLE (Bdr)

HENTGES Paul : FAVERGES

VITON Maurive : 44, rue du Petit St. Jean à MARSEILLE

Chers camarades adressez en retour et sans attendre une minute de plus la fiche d'adhésion au Secrétaire !

**COTISATION** : La cotisation annuelle pour 1948 est de Frs. 100.- Elle est à régler soit au Secrétaire, soit au Trésorier

**REUNION DE SECTION** : Nous pensons organiser prochainement une Réunion à ANNECY. Qu'en pensez-vous? Nous attendons de vos nouvelles et vos suggestions ainsi que les adresses des camarades que nous ne connaissons pas encore.

\*\*\*\*\*

SECTION...M.O.S.E.L.L.E

"Je vous remercie des Bulletins que vous m'avez envoyés et je les diffuse-  
rai somme je pourrai. Jusqu'à ce jour malheureusement aucun des Anciens des  
environs de F O R B A C H ne s'est mis en rapport avec moi." 1.3.48.-

Pasteur François FRANTZ de FORBACH

Chargé de regrouper quelque peu les Anciens de Moselle en ce qui concerne le  
coin de FORBACH, voici le triste résultat auquel notre très cher Ami le Pasteur  
FRANTZ a abouti malgré son très gros travail.

Vraiment, chers camarades lorrains de Moselle, vous ne voudriez pas qu'il  
soit dit que vous avez délibérément naufragé ce qui reste de votre pauvre  
Section! Allons, cré nez d'une pipe!, secouez un peu vos pices et regroupez  
vous en hâte autour de !

- KIEFFER André : Service HBM, Mairie de METZ
- Pasteur FRANTZ : Eglise de la Confession d'Augsbourg, paroisse de FORBACH
- BENTZ : Centre de Formation Professionnelle à THIONVILLE-GUENTRANGE
- WURTZ : Magasin de Sport à SARREBOURG

Où encore groupez-vous autour du BULLETIN si vous ne voulez pas vous  
rattacher à ces points là....!

Il faut resusciter !

+++++

SECTION DE...P.A.R.I.S

Pour la première fois nous avons le plaisir de vous communiquer une très  
très-bonne nouvelle :

Jacques P O R C H E R Ex-Caporal-Chef "MONTRouGE"  
29, rue des Bellesfeuilles  
P A R I S (16e)

a regroupé la section P .

Regroupez-vous tous autour de lui, vous les Anciens de la Capitale et des  
environs! Hâtez-vous, il ne faudrait pas que vous soyez en retard sur les  
autres Sections : que de chemin à faire ! Prenez les raccourcis et vous aurez  
le plaisir de "compter" à l'Amicale, comme les "vieux de la vieille" !

Il n'y a pas une minute à perdre!

+++++

NOUVEAUX ABONNES AU BULLETIN : P. MONSCH + PARMENTIER + LUTRINGER + BANA +  
KUSTER M. + THOMAS G. + BOUCHÉ + MAULOWBIER +  
EBEL + BLAJAN + PENNE + MAILLIER + LANG + AMAN + SCHREIBER X. + DANIEL Aug. +  
KIENY F. + DANIEL A. + MONSCH F. + PICARD R. + BURGER Aug. + GROTZINGER +.

Pour vous abonner au Bulletin écrivez à vos Bureaux de Section ou directe-  
ment au Cne Paul MEYER, 159, rue Th. DECK à GUEBWILLER (HR) par l'intermédiaire  
de son CCP : L Y O N - 13.8814 .- L'abonnement à douze N) se monte à 200.-

Bientôt sous cette présentation :

" A L S A C E " - Carnet de Route de notre camarade TG de la BAL.  
1944 - 1945

N'oubliez pas : ce Bulletin est V O T R E Bulletin et NON celui de QUELQUES-UNS!  
Pensez donc déjà au N° DOUZE !  
Il est rappelé que les textes doivent parvenir à Guebwiller  
avant le 25 de chaque mois. Merci !

C' EST LA CENDRE DES MORTS QUI A FAIT LA PATRIE (Lamartine)

VVVVVVVVVVVV  
VVVV